

Estancado Acuerdo con la UE

Pese a que el jueves los negociadores de América Central presentaron una propuesta de cierre para lograr suscribir el Acuerdo de Asociación con la Unión Europea (UE), esta no dio frutos.

El Viejo Continente no quedó a gusto con las ofertas brindadas por el istmo y el viernes ambos bloques presentaron por separado nuevas propuestas que son valoradas.

Aún siguen existiendo problemas para lograr un consenso en los beneficios que recibirán los lácteos, el azúcar, banano, carne, textiles, productos de aluminio y las bebidas espirituosas.

Si bien las negociaciones están "bastante duras", los representantes de América Central no bajan los brazos y continuarán los diálogos este fin de semana para cerrar el acuerdo, explicó Fernando Ocampo, viceministro de Comercio Exterior.